Letztmalige Gelegenheit zur Nachbestellung

Da bei der Firma Hummel zum Jahresende ein Kollektionswechsel ansteht, bietet die Abteilung Volleyball letztmalig die Möglichkeit, Anzüge und Sweashirts nachzubestellen.

Wer nicht weiß um was es geht, kann sich <u>->hier</u> nochmal ein Bild machen. Wer die Zuzahlung (bei der ersten Bestellung) der Abteilung Volleyball noch nicht erhalten hat, kann diese auf den Kaufpreis geltend machen, alle anderen müssen leider den vollen Betrag zahlen. Anzüge liegen um die 50 €, die Sweatshirts bei ca. 30 €.

Bei Interesse EMail mit Größe an micha@sg-mauersberg.de!

<u>zurück</u>